



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Le futur Gouverneur Général prendra ses fonctions le 29 juin



Lors de la récente session de printemps du Grand Magistère, le **cardinal Edwin O'Brien, Grand Maître**, a remercié vivement le **Gouverneur Général Agostino Borromeo**, dont le mandat se termine fin juin. Il a également annoncé officiellement le nom de son successeur, l'**ambassadeur Leonardo Visconti di Modrone**, membre du Grand Magistère, qui **prendra ses fonctions le 29 juin 2017**.

Les membres du Grand Magistère se sont levés pour faire une longue ovation au Professeur Borromeo, après que le cardinal ait loué ses qualités d'intégrité et de foi, lui demandant de bien vouloir continuer à faire bénéficier l'Ordre de son expérience, notamment en vue de la prochaine assemblée quinquennale mondiale, la « **Consulta** ».

Nous aurons la joie de présenter amplement le futur Gouverneur Général dès sa prise de fonction.

(10 mai 2017)